



Quelques éclaircissements du comité suisse de la Journée mondiale de prière concernant la présente liturgie de Palestine

« ... par le lien de la paix » – tel est le titre de la célébration de la Journée mondiale de prière 2024 Palestine. Le premier vendredi de mars, des femmes, des hommes, des enfants et des jeunes du monde entier prient avec espoir lors des célébrations de la Journée mondiale de prière pour que la paix devienne universelle.

Les déléguées de la conférence internationale de la Journée mondiale de prière déterminent démocratiquement et longtemps à l'avance de quels pays proviendront les documents liturgiques des prochaines célébrations. Ainsi, en 2017 au Brésil, le comité palestinien a été choisi pour écrire la liturgie de 2024.

Le mouvement de la Journée mondiale de prière souhaite écouter les voix respectives des femmes du pays de préparation. Leurs récits, expériences et témoignages de foi sont au cœur des services religieux. Ceux-ci reflètent des réalités spécifiques à chaque pays, marquées par une histoire politique et culturelle, mais aussi religieuse et souvent coloniale.

En tant que femmes chrétiennes appartenant à des origines, des générations et des confessions différentes, nous voulons nous écouter les unes les autres, mais sans porter de jugement ni prendre parti. Le comité suisse transmet les textes du pays d'origine à toutes les régions linguistiques de Suisse et appelle à être solidaires des personnes de la région liturgique, en particulier de celles qui souffrent.

En étroite collaboration avec les sœurs allemandes et autrichiennes, le comité suisse est conscient qu'une liturgie de femmes chrétiennes palestiniennes et le travail intense sur l'ensemble de leur situation de vie qui en résulte représentent un véritable défi. Comme en 1994, nous nous chargeons aussi aujourd'hui de cette tâche qui n'est pas facile, avec l'objectif de faire entendre les voix des femmes du pays. Nous sommes portées par l'espoir que le lien de la paix puisse être tissé de manière plus étroite et plus confiante grâce aux célébrations de la Journée mondiale de prière dans le monde entier, chez nous en Europe et en particulier dans la région du pays de la liturgie.

Winterthour, avril 2023, wgt.ch

